

# J A 松任青年部 YOUTH SITE



## 〔JA松任職員と青年部との交流会開催〕

9月29日（日）に、JA松任職員と青年部との交流会が松南小学校体育館で開催されました。盟友やその家族と職員との親睦・交流を深め、意思の疎通を図ることで、組織間の連携強化や青年部活動のさらなる充実を目的に開かれました。

大人と子供が一緒に楽しめるように、柔らかいスポンジ製のフリスビーを使ったドッチボール形式の競技（ドッチビー）で行われ、



〔地域交流部〕

8人を1チームとし

た各支部・地区6チームでの対抗戦と子ども達による対抗戦が催されました。

試合中は、子どもも大人に負けじと大活躍していて、投げたディスクが大人に当たると、周囲から歓声が上がりが盛り上がっていました。

大会を通じて子ども達のはしゃぎ声や、大人の笑い声が会場を包み、非常に和やかな雰囲気で見ることができました。



なお、各成績は以下のとおりとなりました。  
支部・地区対抗ドッチビー

優勝 松南支部

準優勝 柏野・笠間地区

第3位 中央支部A

## 〔バケツ稲を収穫！参加学童クラブ対抗収穫量計測〕

〔農業理解促進部〕

9つの学童クラブで5月から育て始めたバケツ稲が収穫時期を迎えました。どれだけのお米がバケツ稲で実るのかをそれぞれの学童クラブで競い合ってもらおうという主旨のもと、先月12日に青年部員が各学童を訪ね、稲穂が実った5つのバケツ稲（コシヒカリ）を回収しました。

バケツ稲は、その日のうちに牛乳パックを使い手作業にて脱穀され、量を計測した結果、東明ひまわりクラブが196グラム（約1・3合分）あり、9つの参加学童クラブの中で1位の結果となりました。

